



Pièces	8 Pièces
Référence	84681645
Prix	3 885 000 €

Hyères

Maison à vendre (83400)

Au sein du domaine du mont des oiseaux, Découvrez cette très jolie maison d'environ 290 m² surplombant la mer et le tombolocette maison entièrement revisitée dans un style contemporain raffiné, répartie sur 3 niveaux offre un agencement idéal pour une vie confortable en famille rez-de-chaussé avec une entré au centre, un couloir avec sa cage d'escalier Dévoile un double séjour avec cheminé et un salon télévion le tout prolongé d'une grande terrasse. Une cuisine indépendante et un cellier s'ouvrent également sur une vaste terrasse. A l'étage supérieur, la suite propriétaire avec un grand ...

In the heart of the mont des oiseaux estate, discover this beautiful 3,121 sq ft house overlooking the sea and the tombolo. Completely revisited in a refined contemporary style, this 3-storey house offers an ideal layout for comfortable family living the first floor features a central entrance hall, a hallway with staircase, a double living room with a fireplace and a television room, all extending onto a large terrace. A separate kitchen and pantry also open onto a vast terrace. On the upper floor, the owner's suite features a large independent dressing room and a bathroom with shower and ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

